

CÉLÉBRATION D'UNE GRAND-MESSE LE 24 JUIN 1918 AU PARC JEANNE-MANCE

EN 1918, une grand-messe fut célébrée le 24 juin au parc Jeanne-Mance pour que la guerre qui faisait rage se termine. La Société Saint-Jean-Baptiste y avait invité des chasseurs alpins, ces fameux fantassins de l'armée française – dénommés les « Anges bleus » ou, selon d'autres, des « Diables bleus » – qui étaient alors en visite au Canada et attiraient des milliers de personnes.

VOIR « Chronologie des événements reliés à l'évolution du Mont-Royal et de son parc » par Gilles Gagnon, ingénieur-architecte-urbaniste et professeur retraité, Montréal, octobre 2002, page 8.